

DCC

Begrüßt die Begros als neuestes Mitglied

Freitag, 28.04.2017

Die Begros – mit zwölf Unternehmen als Gesellschafter und über 250 Einrichtungshäusern bzw. Fachmarktschienen im In- und Ausland – hat sich dem Daten Competence Center (DCC) angeschlossen.

Mit dem Beitritt zur Branchenorganisation DCC habe sich der Einkaufsverband sowie die angeschlossenen Häuser unmittelbare Mitwirkungsrechte und Einfluss auf die Arbeit im Fachbeirat Handel gesichert. Hier sind bereits weitere Konditionenverbände und Möbelhändler organisiert, „die die Interessen zur Datenstandardisierung sowie den IDM-Formaten auf Handelsseite bündeln und gegenüber der Industrie bzw. den Softwarehäusern artikulieren“, wie es seitens des DCC heißt.

[zum Seitenanfang](#)